



Politische Themen im Kinder- und Jugendtheater

Zwischen Unterhaltung und Haltung: Symposium zur Balance
zwischen künstlerischem Anspruch und altersgerechter Vermittlung.

In Kooperation mit dem jungspund-Festival und dem Institut Kulturelle
und Ästhetische Bildung der Pädagogischen Hochschule St.Gallen findet am
5. März 2026 das dritte Symposium in St.Gallen statt.

Ausgehend von der Fragestellung «Wie kann eine politische Haltung entwickelt und innerhalb des Kinder- und Jugendtheaters vermittelt und gefördert werden?» widmet sich das Symposium dem Thema des politischen Theaters aus der Perspektive des Theaters für junges Publikum. Das Symposium bringt Theaterpraktiker:innen, Theoretiker:innen und das Publikum in ein Gespräch über die Chancen, Möglichkeiten und Grenzen von politischem Theater im Kontext kultureller und ästhetischer Bildung.



Programm, Orte und Zeitplan des Symposiums sind zu
finden unter www.jungspund.ch/symposium
Das Symposium ist öffentlich, der Eintritt ist frei.
Eine Anmeldung ist via QR-Code bis zum 15.02.2026 erwünscht.